
 

 

第 31 回 

ＦＭたんと放送番組審議会議事録 

 

 

〇開催日 

令和 3 年 11 月 24 日（水） 

〇議 題 

① 『「広報あらお」たんと版 Plus！』(11/3㈬放送分) 

② 『た～んと守り隊』(11/5㈮放送分) 

 

〇その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

株式会社有明ねっとこむ  



1. 開催年月日  

令和 3 年 11 月 24 日（水） 17 時 00 分～ 

2. 開催場所 

株式会社有明ねっとこむ １階会議室 

 

3. 委員の出席 

委員総数   6 名 

出席委員数 5 名 

  

委員長        石丸  智士 

副委員長  香山 眞理子 

委 員  城 戸  久 信 

委 員  松 﨑  義 和 

      委 員  黒木  雄平 

 

 

放送事業者側出席者名 

 

代表取締役専務 納冨 和由紀 

ＦＭたんと局長 永 江  美 穂 

番組審議会事務局 根間 裕花里 

 

４．議 題 

番組内容について 

 

① 『「広報あらお」たんと版 Plus！』(11/3㈬放送分) 

② 『た～んと守り隊』(11/5㈮放送分)  



５．議事の概要 

議事に先立ち、放送に関する報告として、前回の放送番組審議会から本日まで、訂正・取り

消しの放送、また、放送内容に対する苦情・意見が無かった事を報告し、その後議題に沿っ

て審議を進めた。 

 

【番組の内容について】 

次の 2 つの放送について、あらかじめ放送事業者が説明を行い、その後音源を聴き、審

議を行った。 

  

① 『「広報あらお」たんと版 Plus！』(11/3㈬放送分) 

担当パーソナリティ：原えいじ  

 

■委員の意見(概要）/ 事務局の回答 

 

・ 広報紙で紙面を見ながら、耳から聴けるのは新しいなと思った。非常に理解が深

まるだろうし、良いなと思った。 

・ 普段広報紙を見ていなかった方が、手元に出して見てもらえるきっかけになれ

ばいいなと思った。 

・ この番組は他の 2 市でもやっているのか。 

<事務局> 

この番組は荒尾市のみの取り組みであり、荒尾市独自の提供番組です。 

・ テンポがあって面白かった。  

<事務局> 

この番組は企画の段階で、各コーナーのBGMや効果音、喋り方などを話し合い、

テンポ良い番組になるよう仕上げた。 

・ 広報紙を音読する番組はよくあると思うが、この番組の様に広報紙を紹介する

とみんなが身近に感じ読むようになるのではないかと思う。 

 

 

② 『た～んと守り隊』(11/5㈮放送分) 

担当パーソナリティ：Sachi♡  

 

■委員の意見(概要）/ 事務局の回答 

 



・ パーソナリティの安定した喋りで聴きやすかった。 

・ 仕事の話以外にもいろんな話が聴けて面白いと思う。 

・ この番組はどれぐらいやっているのか。 

<事務局> 

開局から続いている番組。 

・ ゲストは毎回警察の方なのか。 

<事務局> 

ゲストは週替わりで、警察、消防、海保、自衛隊、市の防災管理室、市立病院の

方をお迎えし、暮らしの安心安全や健康に関するテーマでお話いただいている。 

・ せっかくならゲストにあわせて番組の冒頭に演出(効果音など)を入れたら面白

いと思う。 

・ ゲストから NG ワードや、聞かないでほしいと言われている項目はあるのか。 

<事務局> 

もし NG ワードなどがある場合は事前に確認する様にしている。また、質問事 

項などは事前にいただき放送前に打ち合わせを行っている。 

 

 

６．審議機関の答申又は意見の概要公表 

   自社ホームページに掲載（令和 3 年 12 月 2 日掲載） 


